

ACTA DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DEL PLAN DE ESTUDIOS  
DE 18 DE DICIEMBRE DE 2020

Orden del día:

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
- 2.- Aprobación si procede de la propuesta de modificación del Título: **Máster de Innovación en Arquitectura: Tecnología y Diseño.**
- 3.- Ruegos y preguntas.

Se inicia la sesión de la Comisión de Seguimiento de Plan de Estudios Virtualmente el viernes 18 de diciembre de 2020 a las 13:00 horas utilizando la Herramienta Blackboard Collaborate de la US.

Iniciada la reunión el subdirector de calidad plantea si alguien tiene inconveniente en que se proceda a grabar la reunión, a lo que se procede, quedando grabada en la plataforma.

Asisten (mediante conexión a la sala virtual):

Mario Algarín Comino  
Juan Emilio Ballesteros Zaldívar  
Juan José Vázquez Avellaneda (en sustitución de M<sup>a</sup> Carmen Martínez de Quesada)  
Cristina Soriano Cuesta  
Antonio Ampliato Briones  
Ana Rosa Diánez Martínez  
Victoriano Sainz Gutiérrez  
Patricia Hidalgo Candau

Y como invitado a la sesión:

Juan Carlos Gómez de Cózar. Coordinador del Máster cuya modificación se propone.

**Punto 1**

Se comienza con el punto 1 del orden del día, la aprobación del acta de la sesión anterior, lo que se hace por asentimiento.

**Punto 2**

Se hace una breve introducción del punto por parte del Subdirector de Calidad, se trata de la propuesta de una modificación sustancial de uno de los títulos del centro, el MIATD, que ya ha sido aprobada por la Comisión de Calidad. Se informa de la progresiva unificación de comisiones y órganos de la Escuela de forma que todos los títulos del centro se lleven en paralelo y cómo la tendencia es que el control de la calidad se lleve cada vez más desde la US y el centro, con un papel supervisor de la DEVA mucho menos activo. Ya se hace en algunos centros siguiendo el programa IMPLANTA.

Se informa de que desde hace tiempo se han mantenido contactos con MIATD de cara a plantear cambios en el título propuestos por su coordinador y que se alinearan con recomendaciones de la DEVA sobre el mismo. Se vio que el momento para promover los cambios era después de la

Renovación de la Acreditación, que se produjo en 2020.

A la vista de un primer borrador, se ha hablado con el SGC de la US, celebrándose una reunión en el Rectorado el pasado 4 de diciembre con el Director del Secretariado de Planificación Académica, D. Luis Galindo y con el Director Técnico del Área de Ordenación Académica, D. Agustín del Castillo.

Se ha concretado que los cambios planteados suponen una modificación sustancial del Título a efectos de la DEVA y que llevarían consigo una nueva inscripción del título en la US.

Los pasos que debería hacer esta gestión son su aprobación por Junta Escuela del Centro, la revisión por el SGC y Ordenación Académica de la US, y la emisión de un informe por parte de una Comisión Académica al Consejo de Gobierno, que lo elevaría a la DEVA en caso de que se aprobase.

Se nos informó de que el plazo es justo, pero que pensaban sería posible que el nuevo título se implantase el curso próximo.

Toma la palabra Juan Carlos Gómez de Cózar y va deteniéndose con mucho detalle en el documento que explica la propuesta de cambio enviado a la Comisión previamente a la reunión. Los cambios se centran en el TFM, que disminuye los créditos a 10 ECTS para incluir cinco nuevas materias optativas que faciliten su realización. También el horizonte se pone en actualizar contenidos, pensar en dobles titulaciones y la posibilidad de plantear movilidad en el Máster.

No obstante, el coordinador se detiene en todos los pormenores del título planteando el recorrido previo, las causas del cambio y los resultados esperados.

Se produce un breve intercambio en el que se alaba por todos los miembros de la comisión el título de Máster por su nivel puntero y la decisión de cambio, a pesar de los inconvenientes y trámites que supone.

Patricia Hidalgo plantea el posible problema de matrícula-administrativo que puede suponer en cuanto a la preinscripción que se va a hacer en enero, ya que ellos se van a preinscribir en un título que no será el definitivo. Juan Carlos aclara que espera que en septiembre que es cuando realmente se materializa la matrícula ya los cambios se hayan realizado y, en cualquier caso, si planteamos el punto de vista de los alumnos, el título es prácticamente el mismo.

Se aprueban por asentimiento los cambios planteados por las dos asignaturas.

### **Punto 3**

Se informa con respecto a la Renovación de la Acreditación Máster en Arquitectura, que se estaba a la espera de la comunicación de la fecha de las audiencias, pero que se acaba de recibir y será el 14 de enero, solicitándose el panel de los asistentes con urgencia para que antes del 3 de enero esté cargado en LOGROS. Se plantean las visitas on line y con dos audiencias, Estudiantes y egresados y Responsables del Título, para la que se citó a los coordinadores de asignaturas y del Título.

Cristina Soriano propone que se contacte a la Delegación de Estudiantes para que forme parte del grupo, el Subdirector de Calidad plantea que, por supuesto se les va a contactar, y que estima muy conveniente que estén presentes en el grupo, dentro de la diversidad que la DEVA solicita en los grupos de estudiantes que atienden las audiencias.

Juan José Vázquez Avellaneda propone que en las audiencias haya representación de todos los departamentos, el Subdirector de Calidad explica que ése no es el perfil que plantea la DEVA para estas audiencias, sí en otras anteriores, que se trata de responsables del título en este caso, que cuando estén todos los coordinadores de asignatura se buscará la máxima amplitud en la representación.

Sin ruegos ni preguntas, siendo las 13.45 horas se levanta la sesión de la comisión.